

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan rahmat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmah yang begitu banyak kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul **“Perbandingan Motivasi dan Hasil Belajar Siswa yang Diberi dan Tanpa Diberi Tugas Teknik Peta Pikiran pada Materi Sistem Saraf Manusia di Kelas XI IPA SMA Swasta Santo Yoseph Medan T.P. 2012/ 2013”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada: Bapak Syarifuddin, M. Sc., Ph. D. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian ini sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M. Pd., Bapak Drs. Toyo Manurung, M. Si dan Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M. Si yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini.

Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Mulia Sembiring, M. Sc, selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Pendidikan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Suster Kepala Sekolah, Sr. Modesta Situngkir, SCMM, M. Pd dan Ibu Guru Biologi, Ibu Fransiska S. Pd serta kepada siwa/I SMA Swasta Santo Yoseph Medan yang telah membantu selama penelitian dilaksanakan.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada: Bapak dan Ibu yang paling saya sayangi dan cintai yakni Alm. Drs. Marulak Purba dan Ika Suryani Situmorang, abang-kakak dan adik-adik saya yang tersayang Joshua Farady Purba, Shinta Theresia Purba, Johanes Purba dan Saud Nicholas Purba yang telah mendukung dan terus memberikan dorongan baik spiritual dan moril kepada saya dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

Kepada teman-teman terbaik selama berada di UNIMED, Josri Sinaga, Winda Sari Gultom, Theresia Hartaulina Purba, Roipina Limbong, Purwaty dan teman-teman dari PCCIB serta semua teman dari Biologi Dik A 09 yang belum disebutkan yang telah menemani saya berjuang dari awal perkuliahan sampai dengan menyelesaikan skripsi ini.

Peneliti telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih memiliki banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu, khususnya ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2013

Penulis,

Hestifa Adelina Purba

NIM 409141034

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY